



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère d'État

Le Ministre des Communications
et des Médias

Réponse de Monsieur le ministre des Communications et des Médias, Xavier Bettel, et de Madame la ministre de la Justice, Sam Tanson, à la question parlementaire n°6170 du 11 mai 2022 de Monsieur le Député Mars Di Bartolomeo au sujet de l'Accord de principe entre l'Union européenne et les États-Unis visant à permettre des échanges de données personnelles

L'honorable Député est prié de bien vouloir se référer aux éléments de réponse à la question parlementaire n°6102 qui apportent les éclairages demandés dans la présente question parlementaire.

Luxembourg, le 10 juin 2022

Le Ministre des Communications et des Médias

(s.) Xavier Bettel